けんこうニュ



発行所

津 医

南足柄市生駒381 ■話 0465-74-0024 発行人 奥津紀

明

めま

でとうござい

ます

くれるのを祈ります。 うに一年が清々しく過ぎて の良い元旦を迎えることが できました。この一日のよ 今年も、 おだやかな気持

れています。これ等は我々制度の大幅な改訂が予定さ 保険料の改正があり、 にとってかなりの問題を含 検診

だったと思います。 がらず、 られないということで、 とですが、まだ詳細が決め 我々としても困っていま の インフルエンザがあまり広 つつあった嘔吐、下痢症、 改訂は四月からというこ でいます。 病気の面では、 良いお休 特に検診制 広がり み 期 間

ţ

大アクシデントを起し

いる箱根駅伝で、

順天堂大

医療の世界では、

四月に



箱根駅

伝

順天堂大アクシデント

花かご

スとして出動し、 私達がメディカルサービ 応援して

した。

らなければならなくなりま ましたが、今年は独力でや

年は予選会より出場しなけ五区で襷は繋がらず、来 ればならなくなります。 てしまいました。

しているので、来年の予選 他にも有力校が問題を起 大変そうです。

ネに一年間を乗り切って来毎年、駅伝の好結果をバ





が集まりにくいといつ事で心配 いつ事と、大井町公民館は人 して行われた。 時間が十八時三〇分からと 講師に鎌田實先生をお迎え



名の参加であった。 う事とあってほぼ満員の二六八 でしたが、さすがに時の人とい

いお話を楽しく聴かせてくださ ユーモアたっぷりのお話で難し



利用して林の中に配置され

んぐりの家の自然をうまく お風呂の方は以前の、

تع

大変気持の良いものでし

た。

場など入場困難だった。

後さらに良い施設になるよ ものですが、南足柄市には個人の会社による経営の う期待したい。 でアイデアを出し合って今 他にないものなのでみんな



院 長 湧言飛語



てしまったらしく、係員の ゆー」に行って来た。 いの状況で、 人達は右往左往てんてこま 丁度忙しい時間に当たっ 月三日、 柄温 泉「 バイキング会 親戚の人達と お h 1) ī

南

足